



Candidatas y Candidatos, Conóceles

Ficha Candidatura

PRESIDENCIA MUNICIPAL



Datos de la persona Candidata(o):

Nombre: LIZETH PATRICIA GUTIERREZ

HERNANDEZ

Apodo: Sin datos

Edad: 30 AÑOS

Escolaridad: NO ESPECIFICA

Distrito: Abasolo **Genero:** MUJER

Correo:

Candidatura Joven



Medios de Contacto

 Dirección de campaña:
 Teléfono de contacto:
 Correo público:

 □ Sin datos
 □ Sin datos
 □ Sin datos

Whatsapp: Telegram:
Sin datos Sin datos

Redes Sociales

Propuestas Electorales

Propuesta 1:

La mejora del alumbrado público es fundamental para la seguridad y calidad de vida en nuestra ciudad. Proponemos una modernización del alumbrado mediante la sustitución de las luminarias actuales por tecnología LED, que es más eficiente, duradera y económica. Además, implementaremos alumbrado público con paneles solares para reducir el consumo de electricidad y promover el uso de

Propuesta 2:

Para la reparación de baches, implementaré un programa de inspecciones regulares en todas las vías principales y secundarias para identificar y reparar baches antes de que se conviertan en problemas mayores. Utilizaremos materiales de alta calidad y duraderos para las reparaciones, asegurando una mayor resistencia y menor frecuencia de mantenimiento, y promoveremos el uso de materiales reciclados para ser más sostenibles y económicos. Estableceremos un sistema fácil y

energías renovables. Estableceremos un programa de mantenimiento regular con un calendario preventivo y correctivo para asegurar el funcionamiento adecuado de todas las luminarias. Aumentaremos la cantidad de luminarias en áreas de alta incidencia delictiva y zonas escolares para mejorar la seguridad, y aseguraremos que todas las colonias y barrios de la ciudad cuenten con un alumbrado adecuado.

accesible para que los ciudadanos reporten baches a través de una aplicación móvil, redes sociales o una línea telefónica, y mantendremos informados a los ciudadanos sobre los planes de reparación y progreso, incluyendo un mapa interactivo que muestre las áreas en reparación y las completadas.

Propuesta en materia de Género:

Para abordar la problemática de los deudores de pensiones alimenticias en Nuevo León desde una perspectiva de géner propongo fortalecer los mecanismos de supervisión y cumplimiento de las órdenes judiciales de pago, con enfoque en protección de los derechos de las mujeres y los niños, principales beneficiarios. Esto implicaría establecer un sistema de aler temprana para identificar a los deudores, brindar asesoramiento específico a las mujeres beneficiarias, implementar sanciona proporcionales a los incumplimientos y promover la sensibilización sobre la importancia de estas pensiones en la prevención o la violencia de género. Además, se establecerán programas de apoyo continuo y se promovería la participación o organizaciones de la sociedad civil en el seguimiento de los casos. Esta propuesta busca garantizar la igualdad de género y protección de los derechos de mujeres y niños en el contexto de las pensiones alimenticias.

Trayectoria Política:

Aunque no tengo experiencia política, quiero ocupar un cargo público porque estoy profundamente comprometido con r comunidad. He visto las necesidades y desafíos que enfrentan nuestros ciudadanos, desde la falta de oportunidades hasta desigualdad en el acceso a recursos básicos. Estas experiencias me motivan a involucrarme activamente en el servicio públic para hacer una diferencia tangible.

Creo que la política debería estar abierta a todos, no solo a aquellos con una carrera establecida en el ámbito. Mi objetivo aportar una perspectiva fresca y una voz nueva, alguien que entiende los problemas desde el punto de vista del ciudadan común. Me enfocaré en escuchar a las personas, entender sus problemas y trabajar para encontrar soluciones efectivas. Esta comprometida a ser transparente, accesible y responsable en todas mis acciones. Aspiro a ser una representante que traba para todos y a contribuir a un gobierno más justo, equitativo y eficiente.

¿Porqué quiero ocupar un cargo público?

Quiero ocupar un cargo público porque estoy profundamente comprometida con el bienestar de nuestra comunidad. Cra firmemente que, desde una posición en el servicio público, puedo implementar políticas efectivas y proyectos que mejoren calidad de vida de nuestros ciudadanos. Mi motivación proviene de mi deseo de combatir las desigualdades y brindo oportunidades a todos, especialmente a los más vulnerables. Quiero ser una voz activa en la toma de decisiones, asegurar que los recursos se distribuyan equitativamente y trabajar incansablemente para construir un futuro más justo y próspero par todos. Mi objetivo es ser una representante accesible y dedicado, que escuche y atienda las necesidades de nuestra comunida con empatía y eficacia.

Historia profesional y/o laboral

A lo largo de mi carrera, he acumulado experiencia en diversos sectores, destacándome en roles administrativos y operativo He trabajado en empresas de renombre, gestionando proyectos, coordinando equipos y mejorando procesos. Mi enfoqu siempre ha sido la eficiencia y la mejora continua, aplicando habilidades de liderazgo y resolución de problemas.

ÚLTIMO GRADO DE ESTUDIOS □ NO ESPECIFICA / NO ESPECIFICADO CURSOS/DIPLOMADOS

